



¿QUÉ ESTÁS BUSCANDO?

BUSCAR 

 Limitar por fecha

DESDE ▾

HASTA ▾

◀ VOLVER

◀ ANTERIOR

SIGUIENTE ▶

La Zona Franca distingue a las empresas gallegas de excelencia en la Gala de los 6º Premios ARDÁN

22/05/2025

El Auditorio del Pazo de Congresos Mar de Vigo se rindió anoche a la excelencia empresarial en la Gala de los Sextos Premios ARDÁN que, un año más, organizó la Zona Franca de Vigo y a la que se sumaron más de 450 personas en representación de la vida empresarial, económica, política y social de Galicia.

En un evento conducido por la actriz y creadora Alejandra Martínez de Miguel, la viguesa Roeirasa, con 6 indicadores ARDÁN, lideró el ranking de las empresas galardonadas junto a la Compañía Española de Algas Marinas y Hermasa, también del área de Vigo; Aluman Sistemas, Igalia y Torus Software Solutions, de la provincia de A Coruña; y Cuvida, de San Cibrao das Viñas.

Además, la Gala aplaudió el Premio Especial a la Trayectoria Empresarial a Stellantis como referente en la economía y motor industrial del sur de Galicia, además de contribuir a la fijación de población, el desarrollo y el bienestar social en el área de Vigo.

El delegado Especial del Estado en la Zona Franca, David Regades, felicitó a las empresas galardonadas en una Gala “que es la más representativa de la economía en Galicia”. “Lo que estas compañías han logrado no es nada fácil con criterios tan rigurosos como los que tienen estos Premios. Se han analizado 45.000 empresas gallegas y sólo el 3% han conseguido indicadores”. El delegado del Estado, que defendió “esta Galicia real, la que fabrica coches eléctricos y conectados, la que hace satélites, la Galicia tecnológica, la de los semiconductores fotónicos o los nuevos sectores industriales y que está a la vanguardia del mundo. En definitiva, la Galicia de la economía”. Regades aplaudió el trabajo y el talento del tejido empresarial, las instituciones y la ciudadanía, “porque estamos en el camino correcto, generando valor añadido y apostando por la calidad del empleo. Seguimos avanzando, dijo, y los proyectos que vienen son muy ilusionantes”. En este sentido, recordó que la Zona Franca podrá poner ya este año la primera piedra de la factoría de semiconductores fotónicos y podrá sacar ya a licitación el HUB TIC de López Mora. El delegado también se detuvo en “una especial felicitación para un gigante como es Stellantis, que a lo largo de los años ha supuesto un motor clave para el crecimiento de Vigo y que es quien genera el 21% de la economía de la ciudad y el 12% del empleo en toda su comarca. Este Premio Especial también es un reconocimiento a todos sus trabajadores y trabajadoras de la planta más productiva de Europa”.

Precisamente, el director general de Stellantis Vigo, fue quien recogió la distinción de manos de David Regades y del alcalde Abel Caballero. José Luis Alonso Mosquera puso en valor que “Stellantis y el sector de automoción en Galicia funcionamos con un modelo cooperativo muy eficaz, al que contribuyen las administraciones públicas en un exitoso marco de colaboración público-privada”. Para el director de la planta de Vigo, “hemos recorrido juntos la historia configurando una excepcional simbiosis. Nuestro reto sigue siendo la eficiencia y la competitividad y el modelo de colaboración que hemos desarrollado resulta fundamental para asegurar nuestro futuro. Así, podremos seguir dando continuidad a la trayectoria que hoy se distingue en este evento”. Alonso Mosquera finalizó diciendo que “nuestro compromiso es seguir avanzando con la misma ambición: la máxima eficiencia. Agradecemos mucho esta distinción que se nos concede y contamos con la Zona Franca de Vigo y con el resto de los actores en la región para que nos ayudéis -prolongando la trayectoria que hoy se premia- a mantenernos en la vanguardia de la automoción y la movilidad”.

En su intervención, el alcalde de Vigo, Abel Caballero, felicitó a Stellantis por su reconocimiento, así como a las empresas premiadas este año. El alcalde también se refirió a la importancia del trabajo que hace ARDÁN: “es una guía insustituible para el conocimiento y utilización de todas las empresas de Galicia”.

El evento contó, además, con el coloquio conducido por Ana Fuentes que, con la presencia de expertas como Silvia Leal y Tati Ballesteros, y el CEO de Alén Space, Guillermo Lamelas, se centró en la era digital, los nuevos sectores tecnológicos, la gestión del talento y el liderazgo empresarial.

La Gala puso el punto final con un concierto íntimo de la cantautora Paula Mattheus, una de las voces más prometedoras de la nueva ola de artistas.

◀ VOLVER

◀ ANTERIOR

SIGUIENTE ▶



 ENVIAR POR E-MAIL

 COMPARTIR EN TWITTER

 COMPARTIR EN FACEBOOK

 COMPARTIR EN LINKEDIN

◀ **Mayo 2025** ▶

Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sá	Do
28	29	30	1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	1
2	3	4	5	6	7	8

PRÓXIMOS EVENTOS

India - Jornada de Mercado
miércoles 14/05/2025 - 09:15

Aula de internacionalización - Rúa Oporto, 1

